

Jueves 16 de marzo de 2017

El Financiero HACIA LA MAYOR CRISIS ALIMENTARIA EN DÉCADAS

DAVID PILING Los conflictos y las sequías, desde Nigeria hasta Yemen, se combinan para poner a 20 millones de personas en peligro. La Organización de las Naciones Unidas (ONU) advirtió que el mundo enfrenta su mayor crisis humanitaria desde que la organización fuera fundada en 1945. La ONU declaró que 20 millones de personas enfrentan "devastadores niveles de inseguridad alimentaria" en Yemen, Sudán del Sur, Somalia y el noreste de Nigeria. "Sin esfuerzos colectivos y coordinados a nivel mundial, la gente simplemente morirá de hambre", declaró Stephen O'Brien, Secretario General Adjunto de Asuntos Humanitarios de la ONU, ante el Consejo de Seguridad el viernes. "Muchos más sufrirán y morirán de enfermedades". Las agencias de ayuda humanitaria han estado advirtiendo durante meses y, en el caso de Somalia, durante años acerca de una inminente catástrofe. Pero la situación se ha deteriorado rápidamente durante los últimos 12 meses. El mes pasado, la ONU y el gobierno de Sudán del Sur declararon la existencia de una hambruna en algunas partes del país. La ONU señala que necesita 5.4 mil millones de dólares para hacerle frente a la crisis, pero sólo tiene una pequeña fracción de esa cantidad lista para ser utilizada. P.C. ONU, crisis, alimentos, hambruna En el peor momento

ROLANDO CORDERA CAMPOS Qué bueno que el secretario Meade haya advertido lo reducido del "espacio fiscal" y la consecuente inviabilidad de una reducción impositiva en México para recuperar competitividad frente a una hipotética revisión a la baja del régimen impositivo estadounidense, porque la alharaca desatada por los lobos de Santa Fe, émulo ridículo de los lobos de Wall Street, estaba deviniendo fiebre ominosa en el peor de los momentos imaginables. Eso de la competitividad es tema esquivo y suele ser objetivo engañoso. Sabemos cuan veleidosa puede ser una ventaja competitiva basada únicamente en salarios bajos. También tenemos suficiente información que desmiente el discurso parroquial de nuestros lobos sobre las "bondades" de regímenes fiscales de bajos impuestos a los ingresos elevados y al capital, sobre todo cuando el régimen no está inscrito en un programa mayor de política industrial y de fomento a la diversificación industrial. Más sabemos, aunque no estemos dispuestos a asumir, que el Estado mexicano es fiscalmente pobre y, en los tiempos recientes y lúgubres, que sus capacidades institucionales y administrativas para fomentar el crecimiento y la innovación productivos están agotados pero, sobre todo, que es incompetente para proveer seguridad personal y pública a la ciudadanía y otorgar alguna certidumbre a los jugadores de la economía. Incapaz de honrar el mandato constitucional en materia de respeto y protección a los derechos humanos que recién en 2011 acordamos. P.C. SHCP, finanzas públicas, política económica Reforma Piden excluir al agro en revisión de TLC (Reforma 16/03/17)

Frida Andrade Cd. de México (16 marzo 2017).- Durante las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), el sector agropecuario mexicano debe fortalecerse, pero mantenerse dentro, ya que tanto Estados Unidos como México se han visto beneficiados, dijo en entrevista Tom Vilsack, presidente del Consejo de Exportación de Productos Lácteos de EU (USDEC, por sus siglas en inglés). "Necesitamos tomar la base de lo que tenemos, modernizar el acuerdo, no salirse de él", afirmó Vilsack, quien fue Secretario de Agricultura durante las dos Administraciones de Barack Obama. Destacó que en el caso de las importaciones de leche estadounidenses, México se ha beneficiado porque son un elemento para crear demanda, ya que entre más disponibilidad se tenga, para fabricar otros alimentos como quesos o yogurt, se genera una presión para incrementar la producción por parte de ambos países. P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdos comerciales, sector agropecuario Bajan pedidos de ayuda por desempleo (Reforma 16/03/17)

EFE Washington DC, Estados Unidos (16 marzo 2017).- Las solicitudes del subsidio por desempleo en Estados Unidos bajaron en 2 mil la semana pasada y quedaron en un total de 241 mil, informó hoy el Departamento de Trabajo. Esa cifra superó levemente las previsiones de los analistas, que habían pronosticado unas 240 mil solicitudes para la semana que terminó el 11 de marzo. En cuanto a la media de solicitantes del subsidio durante el último mes, un indicador más fiable de la marcha del mercado laboral en Estados Unidos, ésta creció en 750 y quedó en 237 mil 250. P.C. Estados Unidos, desempleo El Economista Rentas vitalicias, mercado olvidado por las aseguradoras: OCDE ELIZABETH ALBARRÁN El mercado de rentas vitalicias en México ha quedado casi en el olvido, pues cada vez menos aseguradoras se preocupan por ofrecer este producto a las personas que están pronto a jubilarse, indica un estudio de la Organización para la Cooperación del Desarrollo Económico (OCDE) sobre el Sistema de Pensiones. Actualmente, sólo cuatro de las 99 aseguradoras que hay en el mercado ofrecen este producto, lo cual representa un problema de competencia, pues entre menos participantes existan, mayores serán los precios que se cobren a los trabajadores que reciban su pensión a través de una renta vitalicia. P.C. OCDE, pensiones, seguridad social, renta vitalicia Tipo de cambio alcanza mínimo del año RICARDO JIMÉNEZ El tipo de cambio peso-dólar alcanzó un nuevo mínimo del año al cotizar en un precio de 19.22 pesos por dólar, derivado básicamente de comentarios realizado por Peter Navarro, principal asesor comercial del presidente estadounidense Donald Trump, quien dijo en una entrevista a Bloomberg que México, Canadá y Estados Unidos tienen una gran oportunidad de convertirse en una potencia manufacturera regional. Bajo ese contexto, la paridad peso-dólar bajó en los primeros minutos de negociación y llevó a las cotizaciones a operar por debajo de 19.40 pesos por dólar, nivel que no se observaba desde los primeros días de noviembre del año pasado. P.C. sistema financiero, finanzas públicas, tipo de cambio China mantiene déficit de 3% en presupuesto para el 2017 La Asamblea Nacional Popular (Legislativo) de China aprobó al cierre de su pleno anual, los presupuestos de las administraciones central y locales para el 2017, que mantienen el techo de déficit público en 3% sobre el Producto Interno Bruto (PIB) y aumentan en 7% la partida militar. En la clausura de su única sesión plenaria del año, que reunió a casi 3,000 legisladores en el Gran Palacio del Pueblo de Beijing desde el pasado día 5, el Legislativo chino también ratificó una enmienda a la Ley Civil, así como los informes de trabajo de las principales instituciones del régimen. P.C. China, economía mundial Estados con alta dependencia del exterior, los más afectados RODRIGO A. ROSALES

Los estados que ostentan una dinámica económica con el exterior son vulnerables a las políticas comerciales que podría llevar a cabo Estados Unidos, el principal socio de México. De forma particular, las entidades manufactureras del país podrían tener un impacto más importante en caso de aranceles bilaterales, ya que este sector industrial es el que más aporta a la actividad económica nacional, además de que los insumos para fabricar productos con valor agregado para exportación, en su mayoría, son importados desde Estados Unidos. P.C. entidades federativas, estados, comercio exterior, Estados Unidos La Jornada Peso gana 9 centavos; cotiza a \$19.55 por dólar Notimex | jueves, 16 mar 2017 09:13 Ciudad de México. Al inicio de las operaciones cambiarias de este jueves en sucursales bancarias de la Ciudad de México, el dólar libre se vende a un precio máximo de 19.55 pesos, nueve centavos menos respecto al cierre de ayer, y se adquiere en un mínimo de 17.90. En opinión de Banco BASE, el peso inicia la sesión con apreciación, luego de que ayer la Reserva Federal subió su tasa de referencia en 25 puntos base a un rango entre 0.75 por ciento y 1.0 por ciento. La institución financiera reiteró que la postura de política monetaria de Estados Unidos continúa siendo acomodaticia y que procederán con cautela en la normalización de tasas de interés. “En consecuencia, se puede decir que el lenguaje de la Reserva Federal (Fed) fue optimista, pero a la vez acomodaticio, permitiendo una apreciación de la mayoría de las divisas frente al dólar”. Para este jueves, Banco BASE estima que el peso cotice entre 19.00 y 19.22 pesos por dólar en cotizaciones interbancarias a la venta. P.C. tipo de cambio Exportaciones mexicanas de TIC caen 3.2%, aseguran especialistas Miriam Posada | miércoles, 15 mar 2017 20:17 Ciudad de México. Entre 2014 y 2015 México redujo el flujo de la importaciones de tecnologías de Información y Comunicación (TIC), se contrajo 0.5 por ciento y las exportaciones cayeron a una tasa de 3.2 por ciento en el mismo periodo, lo que significó un déficit comercial equivalente a 3 mil 422 millones de dólares, aseguró la agencia de análisis The Social Intelligence Unit (The-SIU). Refirió que de acuerdo con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad), en 2015 México importó TIC con un valor equivalente a 65 mil 27 millones de dólares, lo cual representó 3.1 por ciento del valor total de la importaciones de estos bienes a nivel global. La composición del flujo de las importaciones TIC hacia México, The-SIU observó que 35.1 por ciento correspondió a componentes electrónicos, 27.4 a computadoras y equipo periférico, 25.7 por ciento a equipos de comunicación y el resto a equipo electrónico de consumo. P.C. TIC, tecnología, importaciones